



So, nach langer Zeit kommt wieder ein Gastartikel.

Dieses mal von Julian, welcher selber im Internet einen Blog besitzt, der sich dem Thema Fahrrad-Shops-Vergleich widmet.

Julian nennt die Knee Guards von SixSixOne (661) sein eigen und berichtet über seine Erfahrungen damit.

Seit zwei Wochen besitze ich nun die Knieschützer „SixSixOne Evo D30 Knee Guard“.

Ich suchte nach einem Produkt, das bei einem Sturz beim Fahrradfahren meine Knie zuverlässig schützt, mich aber ansonsten nicht behindert. In der Vergangenheit habe ich eher schlechte Erfahrungen mit anderen Schützern gemacht, weil sie entweder zu locker waren und verrutschten oder zu eng waren und meine Beweglichkeit einschränkten. Um mich ersteinmal generell zu erkundigen, habe ich auf die Internetseite Fahrrad Vergleich zurückgegriffen und bin dort auf einige geeignete Shops gestoßen, die unter anderem verschiedene Schutzsysteme für Fahrradfahrer anbieten.

Ich habe die „SixSixOne Evo D30 Knee Guard“ in einem Shop entdeckt und fand das folgende Video, in dem auch die Schoner thematisiert werden:

Ich entschied mich im Endeffekt aus folgenden Gründen dafür, diese Protektoren zu bestellen:

Erstens versprach ich mir von dem d30 Schaummaterial, dass die Schützer leichter sind als Hartschalenprotektoren.

Zweitens erhoffte ich mir eine größere Bewegungsfreiheit beim Radfahren, weil sich das Material im Normalzustand weich anfühlen und sich erst beim Aufprall verhärten sollte.

Drittens erwartete ich natürlich, dass der Schutz keineswegs eingeschränkt ist und mindestens so sicher ist, wie bei Hartschalenprotektoren (die für mich bisher als Aufprallschutz die Nummer 1 waren).

Viertens ist für mich eine gute Verarbeitung nicht unerheblich. Das beinhaltet auch, dass die Nähte nicht scheuern oder drücken.

Fünftens sehe ich es als Vorteil an, dass es verschiedene Größen zur Auswahl gibt und eine gute Passform gewährleistet werden soll.

Nun zu meiner Erfahrung und eigentlichen Bewertung:

Ich bin von dem Material sehr angetan. Es ist weich und angenehm auf der Haut. Der Stoff (100% Polyester) ist gut belüftet und ich schwitze deswegen weniger darunter, was ich für den Sommer sehr praktisch finde.

Für längere Touren finde ich die „SixSixOne Evo D30 Knee Guard“ besonders geeignet, weil sie weder verrutschen, noch zu fest sitzen. Das garantieren zusätzlich die elastischen Klettbinden. Die Schoner haben mit mir bisher zwei leichtere Stürze erlebt. Sowohl sie, als auch ich haben diese unbeschadet überstanden.

Einen Kritikpunkt habe ich dennoch:

Ich hatte zuerst die Größe S bestellt, die sich aber als zu klein herausstellte, obwohl ich den Umfang vorher extra abgemessen hatte. Der Umtausch machte aber keinerlei Probleme.

Fazit:

Ich würde die „SixSixOne Evo D30 Knee Guard“ uneingeschränkt weiterempfehlen.

Der Preis ist für mich kein Kritikpunkt. Die Knieschoner halten, was sie versprechen und ich bin der Meinung, dass man auch bei Freizeitsportarten an Sicherheitsmaßnahmen nicht sparen sollte.



www.fahrrad-shop-vergleich.de



Gastbeitrag von:

Julian Hibbeln

Fahrrad-Shops im Internet

www.fahrrad-shop-vergleich.de

Für den Inhalt des Artikels sowie die Prüfung der Bildrechte,
ist der Gastautor selbst verantwortlich!

Mit Klick auf das Logo gelangst du zur Seite des Autoren

